



EU-LAT

Advocacy Network
Red de Incidencia

Miembros



Somos un reconocido actor ante la Unión Europea compuesto por unas 40 organizaciones y movimientos de 12 países europeos incidiendo en la transformación de las políticas europeas respecto a América Latina en los ámbitos del diálogo político, la cooperación y el comercio.



EU-LAT

Advocacy Network
Red de Incidencia

Red EU-LAT

Rue de la Linière 11
1060 Bruselas – Bélgica
+32 (0) 25361 912
+32 (0) 25361 915

@eulatnetwork
 @eulatnetwork
 info@eulatnetwork.com
 www.eulatnetwork.org

Red Europea de Incidencia Política
Unión Europea – América Latina





Defensores de Derechos Humanos y Justicia

Promovemos el respeto de los Derechos Humanos y la protección de la labor de las personas defensoras de Derechos. Trabajamos para que este tema sea incluido como prioridad en las relaciones bi-regionales.

¿Qué hacemos?

Promovemos en la Unión Europea políticas participativas, con una perspectiva de género, que contribuyan al respeto integral de los derechos humanos, la democratización y el desarrollo sostenible en América Latina.



Incidencia política

ante la Unión Europea

-
- análisis y monitoreo
 - participación
 - influencia



Visibilización y denuncia

de la violación de derechos humanos en América Latina

-
- estudios de caso
 - pronunciamientos
 - giras de incidencia
 - derechos humanos



Coordinación

con organizaciones de sociedad civil en Europa y América Latina

-
- facilitación de espacios
 - estrategias conjuntas
 - fortalecimiento de alianzas



Derecho a la Tierra, Territorio y Alimentación

Impulsamos el respeto de las normas internacionales relativas a pueblos indígenas y campesinos que aseguren y protejan el acceso a la alimentación, la tierra y el territorio. Trabajamos para que este tema sea incluido como prioridad en las relaciones bi-regionales.



Derecho a una Vida Libre de Violencias

Buscamos erradicar todas las violencias contra las mujeres, particularmente el feminicidio y la criminalización de las defensoras de Derechos Humanos. Trabajamos para que este tema sea incluido como prioridad en las relaciones bi-regionales.